

Centre de loisirs. Spectacle de fin de saison

Publié le 07 août 2017



Le centre de loisirs 2017 s'est terminé, vendredi, par un spectacle de sketches, chants et danses, le tout composé et accompagné par les animateurs. « Nous avons proposé cette année, quatre semaines d'activités et de jeux et d'énigmes, sur le thème Mystère et boule de gomme », indique Caroline Pitel, directrice du centre. Afin que les parents puissent voir les belles vacances de leurs enfants, les animateurs ont présenté une rétrospective en vidéo des semaines ludiques. Au moment des adieux, tous les enfants sont repartis la tête pleine de merveilleux souvenirs.